
Pièces 5 Pièces

Superficie 263 m²

Référence 4358609

Prix 4 265 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8è  -  Malesherbes  Parc  Monceau -  Appartement  luxueusement  rénové avec

balcon  filant  au  2è  étage  d'un  immeuble  Haussmannien  -  4  chambres  et  bureau

avec  commercialité.Appartement  de  256,35  m²  entièrement  rénové  au  deuxième

étage  d'un  immeuble  Haussmannien  luxueusement  réhabilité.Il  comprend  une

galerie  d'entrée,  un  séjour,  une salle  à  manger  avec cuisine  ouverte,  4  chambres

dont deux avec leur propre salle de bains ou douche, une salle de douche et une

buanderie.  L'espace bureau avec commercialité  dispose d'un accueil,  un bureau,

un espace kitchenette et/ou salle d'eau et de toilettes ...

Paris  8th  -  Malesherbes  Parc  Monceau  -  Luxuriously  renovated  apartment  with

long  balcony  on  the  2nd  floor  of  a  Haussmann  building  -  4  bedrooms and  office

with commercial space.256.35 m² apartment completely renovated on the second

floor of a luxuriously renovated Haussmann building.It includes an entrance gallery,

a living room, a dining room with an open kitchen, 4 bedrooms, two of which have

their  own  bathroom  or  shower,  a  shower  room  and  a  laundry  room.  The  office

space with commercial space has a reception, an office, a kitchenette area and/or

bathroom and independent toilets.This ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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